

OFFRE D'EMPLOI

Le centre d'animation des Couronneries recrute

Un/une agent(e) d'entretien

Le centre d'animation des Couronneries, situé à Poitiers, sur un territoire urbain de 9 000 habitants, compte 1400 adhérents, 35 salariés Etp. L'association, dans le cadre d'un projet d'animation globale sur le territoire, agit dans les domaines du loisir éducatif, de la petite enfance à la famille, de l'accompagnement scolaire, de l'action socioculturelle, culturelle et de l'éducation à l'image. Elle a également pour mission de coordonner un ensemble d'actions associatives sur le quartier, notamment dans le cadre du programme de renouvellement urbain.

Vous êtes au service du projet global du centre d'animation des Couronneries à travers vos fonctions. Votre travail s'inscrit dans les valeurs de respect d'autrui et de citoyenneté promues par l'association.

Tâches

- Assurer l'entretien et la désinfection des locaux dans le respect des protocoles en vigueur;
- Assurer le nettoyage intérieur et la désinfection des véhicules de l'association;
- Veiller à l'approvisionnement, entre les sites, des stocks des produits et matériels d'entretien ;
- Rendre compte au chef de service des dysfonctionnements observés et des nécessités d'intervention ;
- Participer aux événements de la vie de l'association en lien avec les autres secteurs (Carnaval, Fête de quartier...);
- Travailler en soirée et assurer les fermetures de locaux.

Profil souhaité

- Organisé(e), manuel(le), ponctuel(le) et disponible
- Titulaire du permis B
- Maitrise de la langue française.
- Capacité de travail dans une équipe de 3 personnes.

Cadre d'emploi

C.D.D. de 8 mois à temps partiel (24 heures hebdomadaires minimum selon le contrat) Indice 299 de la convention collective nationale ALISFA Poste à pourvoir immédiatement.

Adresser votre lettre de motivation et CV par courrier à l'attention de Monsieur le Président, 37 rue Pierre de Coubertin, CS 10453, 86011 Poitiers cedex, ou par mail à <u>nathalie</u> <u>nibeaudeau@animation-couronneries.fr</u> avant le 14 janvier 2022.